

## Abstrak

### ***Ai Lia Yuliani : Pengaruh Kekuatan Karakter terhadap Prestasi Akademik pada Sarjana yang Lulus Tepat Waktu***

Kelulusan tepat waktu merupakan harapan bagi semua mahasiswa yang mengikuti jenjang perkuliahan. Namun, untuk meraih gelar sarjana tepat waktu dengan prestasi yang memuaskan itu tidak mudah, apalagi di jurusan yang notabene persentase kelulusan tepat waktunya dibawah 50%. Sarjana yang lulus tepat waktu dengan prestasi yang memuaskan pasti didorong oleh satu faktor yang dapat membantunya untuk mampu menyelesaikan beban studi tepat waktu. Menurut penelitian sebelumnya, dikabarkan bahwa kekuatan karakter memiliki hubungan dengan pencapaian prestasi akademik. Namun, sampai saat ini peneliti belum menemukan penelitian yang meneliti tentang pengaruh kekuatan karakter terhadap pencapaian prestasi belajar, apalagi terhadap sarjana yang lulus tepat waktu. Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh dari kekuatan karakter terhadap prestasi pada sarjana yang lulus tepat waktu. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dengan jumlah subjek 46 orang sarjana dari fakultas psikologi UIN Sunan Gunung Djati yang memiliki IPK diatas 3.00. Kekuatan karakter ini diukur dengan menggunakan pengukuran *The Values in Action-Inventory Strenghths (VIA-IS)* yang sudah dimodifikasi dan disajikan dalam bentuk skala likert. Teknis analisis yang digunakan adalah teknik analisis regresi sederhana. Kemudian, setelah melakukan perhitungan, diperoleh hasil bahwa kekuatan karakter dapat mempengaruhi prestasi akademik para sarjana yang lulus tepat waktu dengan besarnya pengaruhnya sebesar 30,6%. Adapun model regresi yang dihasilkan adalah  $\hat{Y} = 2.482 + 0.007 X$  artinya setiap penambahan 1 poin nilai rata-rata kekuatan karakter akan meningkatkan nilai prestasi akademik sebesar 0.007 poin, dan sebaliknya apabila nilai rata-rata kekuatan karakter menurun sebesar 1 poin, nilai prestasi akademik juga akan menurun sebesar 0.007 poin.

Kata Kunci : Kekuatan Karakter, Prestasi akademik, sarjana, lulus tepat waktu